

☆イベントに参加しました☆

●10月18日（金）、町内で行われた赤い羽根チャリティミニバレーボール大会に参加しました。

高SPOから6チーム（体育教室スタッフ4チーム、スポーツバイキング、教育委員会）が
出場し、他の企業や団体のチームと試合をして交流を深めました。



●11月2日（土）、ロアッソ熊本 親子サッカー教室

あそ千年祭の一環としてサッカー教室が行
われました。

ロアッソ熊本のアカデミーコーチをお招き
して、ボールを使って体を動かしたり、ゲー
ムをしたりしました。

キッズ・ジュニアサッカー教室から20組
程の親子が参加し、保護者の方々も子ども達
と一緒にボールを追いかけて、親子でサッカー
を楽しむことができました。

ロアッソくんも来て、一緒に写真を撮ったり、その後の千年祭のイベントを楽しんでいま
した。

●11月2日（土）、熊本県総合型地域スポーツクラブ対抗ゴルフ大会（HSC ゴルフカップ）に出場し、見事優勝しました！

高SPOがゴルフで熊本県内総合型地域スポーツクラブの頂点に立ちました。

☆教室紹介☆

バドミントン草部教室

毎週火曜日の午後8時～9時、草部生涯学習セン
ター（旧草部中体育館）で小学生以上を対象に活動
しています。

和気あいあいとした雰囲気の中で、バドミントンを
楽しんでいます。見学からでも、ぜひいらっしゃって
体験されてみてください。お待ちしております！



お問い合わせは、高SPO事務局（62）2991までご連絡ください。